

LE  
1ER LUNDI  
DU MOIS  
DE 13H A 14H

RDV à 12h50 autour d'un café

MSH MOM  
Salle Reinach  
(4e étage)  
Entrée : 86 rue  
Pasteur Lyon 7e

QUE FAIRE AVEC...

une monnaie ?

LUNDI 1ER FEVRIER 2016

Thomas Bardin  
Doctorant, Université Lumière Lyon 2, HiSoMA

Longtemps perçue comme une discipline d'antiquaires, la numismatique s'est imposée comme une précieuse science auxiliaire de l'histoire grâce au développement de méthodes d'analyse adaptées à la pluralité des champs d'étude de la monnaie : moyen d'échange, objet manufacturé, discours...

En grande partie fondée sur l'histoire quantitative, la numismatique moderne est toujours affaire de corpus.

En effet, la monnaie est conçue, produite et diffusée en série, et cette série constitue à la fois le cadre et le point de convergence de l'ensemble des approches historiques.



Illustration :  
Aureus de Gordien l'Africain (Rome, c. 238)  
Bibliothèque nationale de France  
© photo Thomas Bardin